

# 2学年通信

2024年(令和6年) 4月30日  
第2学年通信 NO.2  
福山市立城東中学校  
第2学年主任 山下 祐子



## 2年生としての自覚

2年生に進級し、1ヶ月が経とうとしています。2年生のスタートは、1年生を超える自分になること、先輩になること、進路について意識することで非常に気持ちの入ったスタートが切れたと思います。そして、新しいクラスになり、それぞれのクラスが体育大会の取り組みや普段の生活を通して、新しい絆を深めていっているなと感じています。時が経つのはあっという間です、日々の生活を大切にして、学年集団としてもさらに高まっていけるよう頑張っていきましょう。



日時：5月2日(木)  
8:40~12:45  
場所：城東中学校グラウンド



いよいよ体育大会です。縦割りの色別集団に分かれてこれまで練習を重ねてきました。各クラス8名の体育大会リーダーは、色別練習や学年練習、体育の授業等で活躍してくれています。今年の2年生の目標の一つに、「リーダーとしての力をつける」ことがあります。前に出て発言したり指示を出すことはもちろん、学年集団として他学年をどう引っ張ることができる力をつけることができるか。一人一人に役割があることを自覚し、体育大会を通して、力をつけてほしいと思っています。



## 2年生あしあとより



結団式で団長を知って、団長は大人だなと思うぐらいに口調が丁寧ですごかったです。その団長のおかげで自分も頑張ろうと思う気持ちになりました。1年生にダンスなどしっかり教えられるようにします。

今日はリハーサルがありました。応援リーダーなので声かけを意識しました。学年種目は絶対1位をとりたいと思っていたので、1位になれて良かったです。色別リレーの時も頑張って応援しました。

体育大会は勝つことよりも楽しくできることの方が大切だと思います。楽しくするために、勝つことを目指していきたいと思います。みんなで協力して優勝できれば良いなと思いました。

本格的に練習が始まって、最初はソーラン節の声を出すところも出ていませんでした。だけど次の日は前の日より出るようになっていて、この調子で日々レベルアップして、体育大会で良い結果がでるようにしたいと思います。リーダーでは、2年生が中心となるくらい声をかけて引っ張っていければ良いと思いました。

## 保護者の皆さまへ



保護者の皆さまには、学校教育にご理解ご協力いただきありがとうございます。また、お忙しい中水筒や体操服の準備もしていただき感謝いたします。

2年生がスタートし、子どもたちは新しいクラスでの授業や体育大会の練習に日々前向きに取り組んでいます。とりわけ体育大会の練習では、体育大会リーダーを中心にクラスで声を掛け合って、休憩中に学年種目の練習をしたり、学活でソーラン節の声出しをするなど、自分たちの力で工夫して頑張る姿があり、日々成長を感じています。ぜひ、ご都合のつかれる方は、子どもたちの頑張りを見に来ていただけますよう、よろしくお願いいたします。

## 5月の行事予定

			給食
1	水	体育大会 (順延決定)	弁当
2	木	体育大会	×
3	金	憲法記念日	
4	土	みどりの日	
5	日	こどもの日	
6	月	振替休日	
7	火		○
8	水		○
9	木	歯科検診	○
10	金	振替休業日 (4月27日)	
11	土		
12	日		
13	月		○
14	火		○
15	水		○
16	木	一斉研修	○
17	金	参観日	○
18	土		
19	日		
20	月		○
21	火	内科検診	○
22	水		○
23	木	学びの伸びを測るテスト	○
24	金	英語検定	○
25	土		
26	日		
27	月	給食中止	弁当
28	火	尿検査	○
29	水	尿検査予備日	○
30	木		○
31	金		○

体育大会は午前中で終わります。5月1日は授業となるためお弁当が必要です。

## 6月の主な行事予定

6/1・2・8・9・15 春季総体  
6/17(金)参観日 14(金)漢字検定  
25(火)~27(木)期末試験

